



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, miércoles 29 de abril de 2020

No. 233/2020

BOLETÍN DE PRENSA

Aerolínea Volaris desplaza 14 ventiladores a Tijuana para atención de pacientes COVID-19: IMSS

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informa y agradece el apoyo solidario de la aerolínea Volaris que desplazó 14 ventiladores médicos a Tijuana, Baja California, para ser utilizados para salvar vidas de pacientes COVID-19 en esa entidad.

Por el número de casos confirmados por COVID-19 en la ciudad de Tijuana, se determinó destinar los 14 equipos al Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada Estatal Baja California, para la atención médica correspondiente.

El traslado de casi una tonelada de peso en los 14 ventiladores se realizó de la Ciudad de México a Tijuana dentro del periodo del 25 al 28 de abril, sin incidente.

Este equipo médico fue rehabilitado por el Instituto Tecnológico de Morelia y ayudarán a fortalecer la capacidad de atención en las unidades hospitalarias del Instituto.

--- o0o ---

